



Margarita Zavala Gómez del Campo (Diputada - PAN), Xóchitl Gálvez Ruiz (Senadora – PAN) y Kenia López Rabadán (Senadora – PAN)

“La CIDH dice es el país que más perseguidos políticos tiene. ¿De dónde sacan, de dónde utilizan una de condecoración El Águila Azteca para entregarle a un dictador? Si tú ves el documento, va diciendo que si por la salud, que porque me dieron a mí una condecoración, como le dieron en mayo una condecoración. Entonces, el Presidente de México decide darle la de condecoración francamente sin sentido. Me da pena con el pueblo cubano”, comentó la diputada Zavala Gómez del Campo.

“A mí me parece muy penoso lo que pasa en Cuba. Se necesita abrir más espacios para que haya más estudiantes que hagan una especialidad. Parece que nos conformamos de que vengan médicos cubanos que no sabemos si son médicos, si tienen especialidad. ¿Quién cobra su salario?, porque ellos no lo cobran. Podríamos resolver el problema de tener los médicos abriendo más residencias médicas para que haya más cirujanos, ginecólogos, internistas, cardiólogos. Pareciera que Cuba nos hace el favor”, reflexionó la senadora Gálvez.

“En Cuba si eres manifestante, te meten a la cárcel. ¿Por qué que el señor que mete a los manifestantes a la cárcel es reconocido por López Obrador? En Cuba se genera una pobreza extrema, porque evidentemente le conviene al sistema para seguir teniendo poder. ¿Por qué López Obrador quiere condecorar, ponerle una medalla, a una persona que le gusta generar pobreza?”, cuestionó la legisladora López.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACvklZcot%5Fou5Jo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212953&parId=75F18D3264FEE48F%212942&o=OneUp>